

ADFC Osterholz wählt neuen Vorstand

Am 23.04.2024 fand die Jahreshauptversammlung des ADFC Osterholz statt. 30 Mitglieder fanden den Weg ins KUZ. Jörg Kappmeyer, 1. Vorsitzender des ADFC Osterholz, führte durch das Programm. Sein Bericht zeigte Mitgliederzahlen Bundesweit von 234234 Mitgliedern stand Ende Januar an davon der Kreisverband 457 Mitglieder sowie die neuen Landes- und Bundesvorstände. Der Kassenwart stellte seine Zahlen vor und die beiden Kassenprüfer bescheinigten ihm einen guten Job und entlasteten den Vorstand. Jetzt standen Wahlen an. Vorstand, Kassenwart, Beisitzer, Kassenprüfer und Delegierte mussten gewählt werden. Als erster Vorsitzender stellte sich Jörg Kappmeyer wieder zur Wahl. Er wurde einstimmig wieder gewählt. Klaus Plump als stellvertretender Vorsitzender und Hans Joachim Heissenbüttel als Kassenwart traten nicht mehr zur Wahl an. Diese Ämter wurden durch Gabi Lemke als Kassenswartin und Holger Beuth als stellvertretender Vorsitzende neu besetzt. Zusätzlich wurden 5 Beisitzer für die Unterstützung des Vorstandes gewählt. Die Arbeitsgruppen werden geleitet von: Hans Joachim Heissenbüttel, (stellvertretender Kassenwart), Rainer Trudwig (Fahrsicherheitstraining), Bernd Dederke (Fahrradcodierung), Jörn Hanisch (Radtouren) sowie Klaus Plump (Verkehr). Es wurden noch 2 Kassenprüfer und 3 Delegierte für die Landesversammlung gewählt. Die AG's stellten sich im Anschluss kurz vor und berichteten über ihre Aktivitäten aus dem vergangenen Jahr. Die Versammlung wurde beendet und es folgte der gemütliche Teil.



v.L.n.R. Klaus Plump, Holger Beuth, Jörg Kappmeyer, Gabi Lemke, Hans Joachim Heissenbüttel

Foto: J.Kappmeyer